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F R A G E S T U N D E
an

Herrn Finanzstadtrat Manfred Eber

am 17.10.2024

Betreff: Barrierefreiheit in städtischen Gebäuden

Sehr geehrter Herr Finanzstadtrat Manfred Eber!

Die  Barrierefreiheit  ist  für  Menschen  mit  Behinderung  ein  wesentliches
Element, um selbstbestimmt am Alltag teilhaben zu können. Immer wieder
erlebe ich es als Gemeinderätin, dass dieser wichtige Baustein, gerade in
Gebäuden, die der Stadt zuzurechnen sind, nicht umgesetzt wird. Unlängst
durfte  ich  wieder  selbst  ein  taktiles  Leitsystem  für  Menschen  mit
Sehbehinderung im Kongress anbringen. Gerade weil wir als Stadt Graz mit
der  Inklusionsstrategie  einen  Auftrag  beschlossen  haben,  erscheint  mir
dieser Umstand als mehr als unzureichend. 

Im Sinne des Gleichheitsgrundsatzes sehen wir hier eine Schieflage. Daher
stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Finanzstadtrat Manfred Eber, die

Frage:

„Gibt es einen Plan oder eine Zeitleiste, bis wann die städtischen Gebäude
sowie die Gebäude der Beteiligungen, im Sinne der Inklusion,  barrierefrei
umgestaltetet sind?
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